

CUADAP: EXP-UNC: 0045387/2019

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, POR UNANIMIDAD Y SOBRE TABLAS, EN SESIÓN DEL DÍA NUEVE DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE

DECLARA

Que el pasado viernes 6 del corriente se produjo un hecho de represión de gran violencia contra trabajadores/as del Sindicato de Luz y Fuerza.

Que según se desprende de las imágenes que pudimos conocer por los medios de comunicación, y de acuerdo al comunicado emitido por el Sindicato “una movilización hasta el edificio central de EPEC con el objetivo de entregar un petitorio al Directorio (...) por el que reclamamos el respeto al Convenio Colectivo de Trabajo, que cesen persecuciones y traslados arbitrarios(...) y por la apertura de paritarias (...) Fuimos impedidos de acceder al lugar por cordones policiales que (...) desataron una represión irracional con balas de goma y gases lacrimógenos, hiriendo incluso a trabajadores de prensa que cubrían las acciones. Posteriormente hicieron una redada y detuvieron a más de diez trabajadores”.

Que teniendo en cuenta que esta Facultad repudia todo acto de violencia institucional, en este caso llevada a cabo con el objetivo de reprimir reclamos sociales. Que existen fuertes e históricos vínculos con el emblemático Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba y nuestra Facultad. Que diversos espacios y organismos de DD.HH. de nuestro ámbito, como la “Mesa de Trabajos por los DD.HH.” y la “Agrupación de Ex Presos Políticos por la Patria Grande Córdoba” se han manifestado en similar sentido:

El H. Consejo Directivo de la FFyH-UNC se manifiesta en repudio a los actos de represión policial contra trabajadores/as de Luz y Fuerza ocurrido el pasado viernes 6 del corriente y hace llegar a la organización sindical su solidaridad con las luchas de los/as trabajadores/as e invita al H. Consejo Superior de la UNC a expedirse al respecto.

DECLARACIÓN N° 05



Prof. LEANDRO INCHAUSPE
SEC. COORDINACIÓN GENERAL
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES
U.N.C.



Dr. JUAN PABLO ABRATTE
DECANO
FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES
U.N.C.